

# *Cuatro nuevos deportistas en Comisión de Atletas de Panam Sports*

---



Comisión de Atletas

Santiago de Chile, 13 nov (PS).- La representación de atletas en Organizaciones Deportivas cada vez se hace más importante para el desarrollo de la actividad en todo el mundo.

Así lo ha demostrado por ejemplo, el Comité Olímpico Internacional y Panam Sports, quienes en los últimos años le han dado a la Comisión de Atletas el sitio que se merece en cada uno de sus Comités Ejecutivos y Directorios.

En estos Juegos Panamericanos Santiago 2023, se realizaron las elecciones para 4 nuevos miembros de Comisión de Atletas y en un importante porcentaje de participación, se escogieron los integrantes que asumirán el próximo año.

Durante los 22 días que duraron en total los Juegos (con los 5 días previos de llegada en la Villa Panamericana), los atletas participantes de los Juegos, tuvieron que elegir a sus favoritos entre 8 candidatos.

Del universo electoral de atletas, participaron en total 2587 deportistas, resultando como ganadores la medallista de oro de Santiago 2023 en Karate del Team Chile, Valentina Toro quien logró 1354 votos; el destacado garrochista argentino German Charaviglio con 1131; Melissa Mojica de Puerto Rico con 921 sufragios; y la jamaicana Danusia Francis Reid con 892 votos.

El balance de la elección fue sumamente positivo. Así al menos, lo reconoció la Presidenta de la Comisión Aliann Pompey.

“Este año tuvimos un aumento en el número de personas que votaron por nuestros 8 candidatos. Al final, poco menos del 50% de los atletas participantes votaron por los atletas de Argentina, Chile, Jamaica y Puerto Rico. Tenemos una situación única en la que un candidato masculino no ganó entre los cuatro primeros puestos. Nuestros Términos de Referencia exigen que haya un mínimo de 3 hombres y 3 mujeres miembros en la comisión. Es por esto, que nominaremos a un candidato para la aprobación de la Comisión para la reunión en el mes de diciembre. Los cinco miembros que regresan a la comisión son elegibles para postularse para el puesto de presidente de la comisión, y esa elección se realizará en su primera reunión. La fecha para ello aún está por determinar”, señaló Pompey.

Aliann Pompey, que dejará su cargo principios de 2024 reconoció que “ha sido un honor trabajar como miembro de la Comisión de Atletas durante los últimos 8 años y 4 como Presidente. Les deseo a Adriana Escobar y Carlos Santiago (quienes dejan la Comisión) lo mejor en sus proyectos futuros. Estoy muy emocionada por todas las cosas maravillosas que logrará la nueva comisión”.

Tras esta elección, los atletas del continente se verán representados por: Aliann Pompey (Guyana), Amber Joseph (Barbados), Paola Longoria (México), Anthony Azevedo (Estados Unidos), Melissa Humana (Canadá), Isabel Swan (Brasil) y los 4 nuevos miembros, Valentina Toro (Chile) Germán Charaviglio (Argentina), Melissa Mojica (Puerto Rico) y Danusia Francis (Jamaica).

Tomado de Panam Sports

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/339173-cuatro-nuevos-deportistas-en-comision-de-atletas-de-panam-sports>



**Radio Habana Cuba**